



aktuell 8/10

August 2010

Die Lieblingsmotive der FotoFreunde

Statistik zum "Bild des Monats"-Wettbewerb und viele Erkenntnisse

Die FotoFreunde Wetzlar haben derzeit 50 Mitglieder. Haben die gemeiname Vorlieben, wenn es um Fotos geht? Bei den qualitativen Merkmalen eines „guten Fotos“ gibt es möglicherweise einen gemeinsamen Nenner, bezogen auf die

rungen „Tiere“ (zweimal auf Platz 1) sowie „Natur & Landschaft“ (einmal auf Platz 1) die Motive waren, die bei der Mitgliederabstimmung ganz vorne rangierten.

Jeweils 10 Bilder dieser beiden Kategorien schafften es

eine auf „Architektur“ und „Blumen-Makros“.

Was lernen wir daraus? Das Durchschnittsmitglied der FotoFreunde Wetzlar ist naturverbunden, liebt Tiere, geht hin und wieder ins Theater oder Konzert, mag kaum Insekten und macht wenig Sport?

Spaß beiseite! Man kann Statistiken vielfältig interpretieren, ein Trend zu gewissen fotografischen Vorlieben und Sehgewohnheiten ist aber erkennbar.

Teil 2 der Statistik gibt dann Auskunft über die Teilnehmer. 11 Mitglieder schafften es bislang in die "Top 5".

Lamar Dreuth ist mit 14 seiner Bilder vertreten, Bernd Deck bringt es auf neun, Wolf-Ekkehard Kessler auf sieben, je drei schafften Jiri Pritasil und Ulrich Hermann.

Bei den Erstplatzierungen ist das Feld enger: Lamar Dreuth gewann viermal, Wolf-Ekkehard Kessler zweimal, Bernd Deck einmal.



Motive aber sicher nicht. Dennoch gibt es „Mehrheiten“ wie uns eine Auswertung des „Bild des Monats“-Wettbewerbs zeigt.

Eine Statistik der Gewinner-Bilder (also die jeweils fünf Monatsbesten) von Januar bis Juli 2010 belegt, dass bislang unter den 44 Platzie-

unter die besten fünf. Mit je sechs Nennungen in der Bestenliste folgen „Theater-, Konzert- und Zirkusaufnahmen“ sowie „People“-Themen.

„Insekten-Makros“ und auch „Sportaufnahmen“ erreichten je vier Platzierungen, je zwei entfielen auf „Sonstiges“, je

Termine

03. August, 20 Uhr, Vortragssaal NBZ:

„Große Gesten - Die Wetzlarer Festspiele 2010“

Unsere Mitglieder Eckhardt Staaden, Lamar Dreuth und



Bernd Deck begleiteten die diesjährigen Festspiele mit ihren Kameras. Ihre Ergebnisse sind in der kurzweiligen Bilderschau „Große Gesten“ zusammengefasst.

17. August, ab 18:30 Uhr, Vereinsraum im NBZ:

Umgang mit Bildbearbeitungsprogrammen (2)

Nachdem Dietmar Aeberhard im Juli im ersten Teil seines kleinen Workshops die einzelnen Programme kurz vorgestellt hat, sind alle Interessierten nunmehr aufgerufen, ihre speziellen Probleme und Fragen zu stellen.

19. August, ab 20 Uhr, Gaststätte „Zum Kirschenwäldchen“: Stammtisch

Weitere Nachrichten zum "Bild des Monats"-Wettbewerb

Die "Top 5" im Juli

Platz 1: Lamar Dreuth, Platz 2: Bernd Deck und Hermann Ulrich. Auf 3 wieder Hermann Ulrich, auf 4 Lamar Dreuth, auf 5 Bernd Deck.

Jahreswettbewerb "Verbindungen" wird als "Bild des Monats Dezember" ausgetragen

Schon mehrmals angekündigt, lautet das Thema des diesjährigen Jahreswettbewerbs "Verbindungen". Um ihm einen größeren Stellenwert zu geben, wird er 2010 erstmals als "Bild des Monats Dezember"-Konkurrenz ausgetragen. Zum Jahresschluß sind mithin nur Bilder zum BdM zugelassen, die sich als "Verbindungen" verstehen.

lenwert zu geben, wird er 2010 erstmals als "Bild des Monats Dezember"-Konkurrenz ausgetragen. Zum Jahresschluß sind mithin nur Bilder zum BdM zugelassen, die sich als "Verbindungen" verstehen.

"Bild des Monats August": Einreichungen bis 11. August 2010

Ab sofort können Bilder für den Wettbewerb "Bild des Monats August" eingereicht werden - diesmal bitte an: ldr@fotofreunde-wetzlar.de